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:Amin visita Centro de CiênciasAgrárias da UnC
Vereadores depoem
em processo do SUS

o governador de SC,

EsperidiãoAmin, entregou os
heques relativos a ultima
cd'parcela dos rec�s�s _ o arti-
go 170, d�C�Ii�tItUlçaO e�ta
dual à instItUlçoes de ensmo

superior de todo o estado.A

visita rápida do governador
frustrou as expectativas da

comunidade deMarcílioDias
que esperava

a ordem de ser

viço para recapeamento da

rodovia Wendelin Metzger
.

que ligaCanoinhas àquele dis-
trito.
----
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ShimOuuid
aOrildodo
'dispUlar as

_

,aleiçii�.
Ajustiçaeleitoral não aca

tau os pedidos doe "'i't:ri;:':
,

,

pugnação das candidaturas

'deLuizDivonsirShimoguiri ,

(PPB) - Três Barras e de

Orildo Severgnini (PMDB)
Major Vieira. O juiz Edir "

'

Josias Silveira Beck não

aceitou os argumentos da

oposição de que Shimoguiri
'�briídõ estárirrrrí'iilef�gIvêl'fr :

por.causa de rejeição de con
tas enquanto eram prefeitos.

Página 3
� abrae '

instala
aUênci,a
em
Canoinhas/ '

Vereadores de Canoinhas que denunciaram existência de
convênio entre prefeitura e Clínica de Fraturas Canoinhas en
volvendo repasse dó Sistema Único dê Saúde (SUS) estão
sendo ouvidos pela auditoria regional da Secretaria Estadual
de Saúde sobre 9 caso., O processo de número 14865 foi
aberto em 1998, depois de denúncias de vereadores de que a

Clínica de Fraturas Canoinhas, de propriedade do médico
Antonio MauroRodrigues deAguiar, estaria recebendo R$
30,00 por consulta enquanto que a clínica PlanaltoNorte, de

,

propriedade do médicoPedro Facchin, estaria recebendo

apenas R$ 2,54 pelo mesm� tipo de procedimento.
,
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Tentativa de lurto no
,

. FRUSTRAÇÃO: llmin entrega chequespara universidades e diz que doii t"
-

'

d PMOIreeapeamento da rodovia Wendelin Metzger tem que ser com aprefeitura, afi- ' Ire orlo
,

o
.

.

,

nal J est'!ifJ:a é-municipal ,
,

_ 1.' , " " Página 11

Motoristas são Ilagrados bêbados

Saiba como fazer ,para'
verificar se o seu CPF

Página 10 Embriaguêséumadasmaiorescausasdeacidentesq';eacabamcomvítimasfatais' foi cancelado'
"

.

Engenharia Ci\11 (OXX4 1) 233 2667

:"d Design Web' 'httR:ilweb,ondo,com,brtsgv[
Internet

Cresée o númerode ocorrências envolvendo pessoas que
conduzem seus veículos em estado de embriaguês alcoólica.
Naúltima semana, apolíciamilitar encaminhoupara a abertu
ra de inquéritomais dois casos, autuados em flagrante no cen
tro da cidade.

Página 11

35milvotam
-

f '�,

enfCanoinhas
Saiba quais os locais de

votação e a quantidade de
eleitores de cada um

Página 3
I'

Página 10,
Candidato�
se alasta e
suplente
'assume

Festa de -

casamemo �basteclm�nt� de
_

acaba °em agia em Irlneopolls
facadas. será feito de poços

Sandro Gomes do Vale
,

�ua home page do ,jeito quevocê quer
Rua Conseheiro laurindo, 502 - cj 301 80060-100 Curitiba PR Mesmo com a garantia de que a água do rio Iguaçu,

atingido pelo vazamento da Petrobrás, continua potável, a
população de Irineópolis passará a receber água de dois po-

.-------_.."....------_---------.

'ços artesianos, abertos pela Cidasc, nesta segunda-feira.
Página 13
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Seminário de Direito
Penal começa hoie' '.

CLIMA

ApreVisão é de nevoeiros
e temperaturas amenas,

SABER FAZER, FAZENDO SABER.
�ua: Barão do Rio Branco, 744 - Canoinh03 - SC· Fone: (47)622-2373,

E-mail: advancenewaae.com.br
Página 13
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EDITORIAL

Segurança pública municipal
A segurança é um dos ganizações, claro que ob- terferência eleitoreira

serviços públicos que, servados critérios técni- poderia transformá-la em
constitucionalmente, fo- cos de recrutamento, se- instrumento a serviços
gem à competência dos leção, treinamento e ges- dos interesses partidári-
Municípios, estando in- tão de seus integrantes. os ou dos detentores do
cluído nas 'atribuições da Isto envolveria as admi- poder local, mas a inclu-
União, dos Estados e do nistraçõesmunicipais, em são da participação da es-
Distrito Federal, confor- compatibilidade com lOS fera municipal, com seu

me decorre do art.144 da seus recursos, no enfren- órgão próprio, na preser-
Constituição Federal, tamento do maior proble- vação da ordem pública e

exercida para a preserva- . ma que sem sombra de da incolumidade das pes-
ção da ordem pública e da dúvida assalta a vida de soas e do patrimônio. E
incolumidade de pessoas todos ou da maioria dos aí o art. 144 da Constitui-
e do patrimônio, através brasileiros que é a segu- ção Federal seria emen-

da Polícia Federal, da Po- rança. Inclusive porque dado para incluir as guar-
� lícia Rodoviária Federal, ' esta - a segurança públi- das municipais, as quais

das Polícia Civis e das ca - depende de uma sé- poderiam ser instituidas
Polícias Militares e Cor-

.

rie de providências que em municípios com um

pos de BombeirosMilita- estão sim sob a competên- mínimo populacional el
res. ciamunicipal, como o uso ou cuja localização este-

Aos Municípios, a e ocupação do solo urba- j a dentro do mapa de

Constituição Federal re- no e a iluminação pública. periculosidade.
servou a permissibilidade Não foi por outro mo- As guardasmunicipais
de constituição de guardas tivo que no substitutivo já

. .

passanam aSSIm a, cons-

municipais destinadas à aprovado em Comissão titucionalmente, além de

proteção de seus bens, Especial, a Proposta de protegerem os bens, ser-
serviços e instalações, em Emenda Constitucional viços e instalações pró-
razão do que muitos dis- de Reforma Tributária prios, auxiliar os outros

põem desta organização, está prevendo competên- órgãos federais e estadu-
com os limites de atuação cia municipal pará insti- ais na preservação da or-

jámencionados: tuição e cobrança, entre dem pública e na inco-
Nada impede, entretan- outras, da taxa de ilumi- lumidade das pessoas e

to, que, em face do direi- nação e de segurança dos do patrimônio. Mas, en-
to e deve difusos quanto à logra-douros públicas, quanto não vem estas al-

segurançapública, possam certamente visando dotar terações constitucionais,
osMunicípios instituirem os Municípios de recur- nada impede que os can-

suas guardas municipais sos para fazer face à ne- didatos a prefeito inclu-

para a proteção de seus cessidade de sua partici- am em seus planos de go-
bens, serviços e instala- pação na prestação da se- verno a' instituição ou

ções, e ainda para colabo- gurança pública. fortalecimento de guar-
rar com as polícias civis, Talvez até a realidade

,

das municipais para,. 'em
militares e corpos de nacional já esteja a indi- convênio com as políci-
bombeiros, mediante con- car não amunicipalização as civis e.militares, cola-
vênio, no cumprimento da segurança pública, borarem na prestação da
das atribuições destas or- porque a tradição da in- segurança pública.

A façanha de Rubinho

RubinhoBarrichello lavou
a sua alma e a nossa noGran
dePrêmio daAlemanha. De
sacreditado pormuitos, inclu
sivepor setores damídia, que
faziam chacota com ele, ig
norando o profissional sério
e determinado que sempre
foi, Rubinho esperava � mo

mento, a hora certapara pro
var que é sim um dos maio
res pilotos da atualidade. O
incrível foi a suaprimeira vi
tória na Fórmula 1 ter ocor
rido em.um Grande Prêmio
no qual ele largou em décimo
e oitavo lugar. Rubinho disse
que o sábado para ele foi o

pior dia da sua vida, porpou
co não ficou de fora. O do

mingo foiomelhor dia de to
dos. Carregado pelos seus

adversários, Rubinho parecia
uma criança, chorando, e de
sabafando depois de tanta

pressão sofrida.
Barrichello tem perfil de

campeão, o que faltava para
ele era um carro de qualida
de. E a Ferrari representou o
início dessa era em que ele
deverá conquistarmuitas vi
tórias para o nosso automo
bilismo. Só que as coisas não
acontecem de forma instan
tânea, levam algum tempo.
. Foimaravilhoso a vitória
ter acontecido justamente na
Alemanha, terra

.

de

Schumacher, que naprimeira
voltajá foi alijado da prova.
É bom sentir de novo o sa

bor da vitória próximo.
Senna, quandomorreu, dei-

xou os torcedores brasileiros
órfãos de um grande piloto,
um vazio imenso se instalou
em cadaum de nós, que que
ríamos ver de novo umpiloto
nosso no lugar mais alto do:
pódio a todo custo.

Barrichello saiu do abis

mo, lá do [mal da fila, e deu
uma espetacular virada, de- .

safiou a chuva com pneus li
sos e provou a sua grande
categoria. Agora todos se

rendem a ele. Chega de críti
cas. De agora em diante ele
merece ser cada vezmais in
centivado. O título, se não

vier este ano, deve chegarno .. �������������������11
ano que vem. De novo o Bra
sil estámuito bem represen
tado na Fórmula 1, com um

piloto surpreendente, de pon
ta.

Neste. Grande Prêmio,
até um bêbado atravessou a

pista pensando que o autó
dromo fosse um boteco.
Deu de tudo ali. Acidentes;
situações inesperadas, o car
romadrinha várias vezes pa
rando a corrida, e Rubinho
dando o show, fazendo a fes

ta, preparando-se para o

grandemomento do cham

panhe e de sentir que o im

possível no esporte é para
quem não tem perseverança
e garra. E isso ele tem de
sobra. Desistir é uma pala
vra que não pertence ao seu
vocabulário. Vencer sim, e
agora que ele aprendeu o

caminho, vai ser difícil
segurá-lo.
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DECISÃO

Justiça eleitoral não
reconhece pedidos

. de impugnações
Luiz Shimoguiri e Orildo Severgnini não são

considerados. inelegíveis pela justiça. eleitoral e
I vão poder disputar as eleições de·2000

TRÊS BARRAS/ MA

JOR VIEIRA
- O juiz elei

toral, Edir Josias SilveiraBeck,

negoU os pedidos de

impugnação das candidaturas
de Luiz Divonsir Shimoguiri ,
de Três Barras e Orildo

'. evergnini, de Major Vieira.

O juiz também negou o pedi
do de impugnação feito pelo
PPB de Três Barras para a

candidatura do vereador Val

dirValdomiro Vogel (PMDB)
à reeleição. .

A impugnação da candida
tura de Luiz Divonsir Shi

moguiri (PPB) foi pedida pelo
atual prefeito, candidato à re

eleição, em Três Barras,Mil
tonAndrade (PMDB). O pe
dido de impugnação se baseou

no parecer do Tribunal de

Contas do Estado (TCE), que
;ecomendou a rejeição das

contas municipais de Três

Barras de 1996, quando
Shirnoguiri era prefeito.
Para o juiz Edir Beck, a

rejeição de contas de Shi

mcguiri, promovida pelo TCE
ainda está pendente de recUr�
sonaquele tribunal e portanto.
nã@ serve para caracterizar

inelegibilidade. Assim Shi

moguiri pode e vai disputar as
eleiçõesmunicipais deste ano,

.

como candidato aprefeito pela
coligação Mais Três Barras,

� rmada pelo PPB, PFL e

rra
Em Major Vieira, a deci

são judicial de manter a can
didatura deOrildo Severgnini
(pMDB) foi recebida com fes
tapor simpatizantes e correli-

TRÊS BARRAS - A
Câmara de Vereadores de
Três Barras instalou na últi
llla terça-feira: Comissão
Parlamentar de Inquérito
[CPI) para apurara denúnci

'8 formalizadas pelo PPB

;ontra o prefeito Milton.
�ndrade (PMDB). Os
pepebistas acusam o prefei
!o de ter prejudicado o muni

fípio ao pagar fora do

fronograma, um precatório

�íV�da :encida na justiça), de
f
$ J mil a uma borracharia.

! Com isso ajustiça conde-

Shimoguiri, livre da tentati�a de impugnação, continua
candidato do PPB em Três Barras

gionários.A impugnação havia
sido pedida pela Coligação
Mais Amor e Honestidade,
formada pelo PPB e PFL. A

justiça acatou a defesa de

Severgnini que alegou que as

contas de sua administração
que foram rejeitadas pelo TCE
estavam sendo submetidas à

apreciação do poder judiciário .

Em 19 de junho deste ano,

Severgnini apresentou no

fórum, ações pedindo a anula

ção da decisão da Câmara de

Vereadores de Major Vieira
que votou pela rejeição das

contas de 1994 e 1996 da pre
feitura, relativas à sua admi-

nou o município a quitar um
precatório anterior, no valor

de 1,4 milhão, referente à de

sapropriação de um terreno

para construção de uma es

trada, em 1972.

Para o vereador Ione de

Souza (PFL) que presidirá a

CPI, a investigação precisa
ser feita porque houve denún

cia formal do PPB.

A assessora jurídica da

prefeitura, Kátia Costa, expli
ca que a validade do

precatório está em discussão

na justiça, pois os reclaman-

nistração. .

O vereador Valdir Valdo
miro Vogel (PMDB) teve

pedida pelo PPB a impu
gnação de sua candidatura à

reeleição, porque assinou con
vênio corri o governo" de SC

que beneficiou a entidade

assistencial Casa da Criança
São João Batista, da qual é

presidente. Para o Juiz Edir

Beck, a lei complementar que
, fala das inegibilidades não pre
vê que presidente de' socie
dade civil de direito privado
sem fins lucrativos não possa

. assinar convênios sob pena de
se tomar inelegível.

tes não são reconhecidos

como proprietários do imóvel
pela administraçãomunicipal.

Para os denunciantes do

PPB, a advogada está. erra
da. "Ela sabe que não hámais
discussão jurídica em tomo do
assunto. Tanto que a prefei
tura já pagou grande parte da
dívida aos proprietários do

imóvel, tendo sua parcelas do
Fundo de Participação dos

Municípios (FPM) retidas
pela justiça. O caso já transi�

tou em julgado", dizem os di

rigentes partidários.

Aiude 8 Apoca
a aiudar os QU

precisam
(

Câmara instalou CPI
<,

r

para apurar denúncias
,contra·MiltonAndrade
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RECURSOS

Dívida da preleitura
com Casan, Celese e
Badese é de RS 512mil
CANOINHAS - A admi

nistração.municipal enviou re
latório. para a Câmara de Ve
readores informando os valo
res da dívida da prefeitura
com Casan, Celesc e Badesc.
O total da' dívida com as três

instituições sorna R$
572.728,00. A prefeitura as
sinou acordos dei parcela
mento, devendo. os valores

das parcelas serem retirados
do. montante do. repasse do.

Imposto Sobre Circulação. de
Mercadorias,

Segundo. o. documento en-
,

viado para atender requeri
menta. feito. pelo. vereador
José Jair Krauss, protocolado
sob número. 052/2000,a dívi
da com o. Badesc, em 25 de
abril de 2000, era de R$

156.512,89. Para a Ceiesc a

prefeitura devia R$ �94 mil.
A dívida foi renegociada em

23 de junho. deste ano. e o. va

lor dividido. em 24 parcelas de
R$ 16.416,12. Com a Casan;
o. débito. referente ao. período
do.mês de junho. de 98 a janei
ro. de 99 era de R$ 22.230,76.
O débito. foi parcelado. em 18
vezes de R$ 1.382,79

Câmara loiista ouve
candidatos no dia 11
CANOINHAS - Na pró

xima sexta-feira, aCâmara dos
Dirigentes Lojistas (CDL) de
SC, realiza reunião. de trabalho,
na Churrascaria Mate Amar

go, apartir das 19h45min, quan
do serão. ouvidos o. candidato. a

prefeito. pela coligaçãoPMDB/
\

PPS e PSDB, Leoberto
Weinert e seuvice Francisco.
Vital Pereira. O candidato. fa- '

lará sobre seu plano. de gover
no. para a gestão. 2001/2004.

O presidente da CDL,
, Anderson Kohler, justifica as

reuniões que acontecerão com

, todos üs candidatos, como. sen- ,

do. uma maneira de poder cü
brar do. candidato promessas
de campanha e também de,
conhecermelhor o. que preten
de' cada um para que os asso

ciados possam fazer escolha
consciente.

Candidato se alasta e

Paulo Frank assume
CANOINHAS - o

candidato. a prefeito. pelo
PPB; José Jair Krauss, pe
diu licença de suas funções
como vere�düi:" pelo perío
do. de dois meses, a partir
de 1 de agosto. Em seu lu

gar assume o. suplente Pau-

lu Adão. Frank. Na primei
ra sessão. ordinária, depois
do. recesso. de julho, Krauss
passou o. cargo. para Frank.I " \ ,

Segundõ .o candidato,
não. seria correto permane

.

cer corno vereador enquan
to. está atribulado. com a

campanha eleitoral. "Não.

seria certo, pois não. pode
'ria desempenhar minhas
funções normalmente e te-

.
.

I
nho a certeza de que aca-

baria faltando. em algumas
sessões", diz o. vereadorli
cenciado.

Fabiano mostra trabalho
Para o vereadormais jovem de

Canoinhas, a participação da,
comunidade nas decisões e
fundamental. Fabiano

Freitas (PPB) impl�ntou os

, ciclos de debates na Câmara,
,

durante o período em que foi

presidente. Muitos assuntos de
interesse da comunidade foram

debatidos, como por exemplo, a
construção da penitenciária no

. , .

mumcrpio.
I

,

Fabiano é o representante da

juventude atuante, na Câmara de
Vereadores,

Lucia
Ferlin

/ E A PETROBRÁS,HEIN?
Mais' um derramamento de óleo.agora no. litoral norte de Santa Catarina.
Será que não. está na hora de pagar a conta com o.

" pai-de-santo " ?

COMO SE OS DEUSES 'fIVESSEM CULPA!
Culpa têm os aboletados no. poder que não. investem em manutenção. do. material e preparo. do •

pessoal,
'

INvESTIR COMO?
Não. dá para perder dinheiro. com essas coisas,
Dinheiro. é para se aproveitar...

PUNiÇÃO",
Se�lguém espera que os responsáveis por estes. crimes ainbientais, verdadeiros atentados contra a

população, sejam punidos, estámuito errado. .

Infelizmente o. empurra-empurra não. acaba em pizza, mas sim em caviar, e do. iraniano!

NÃo ME ADMIRA!
Nunca, nem nos tempos de Collor, o. país viveu tempos de lama tão. grande!
A corrupção é generalizada.

�
,

Só se dão. bem üs amigos, parentes, amantes e namoradosmamorados rnesmol) dos poderosos, que.
infelizmente foram eleitos pelo.püvü.

'
.

TODO MUNDO ESTÁ VENDO
_lVfas püUCüS fazem alguma coisa contra a roubalheira, o. tráfico. de influência, e o. uso. damáquina....

DENÚNCIAS PIPOCAM
E simplesmete ficam pipocando, pipocando, pipocando...atémorrer... I

I

�
IOS CíNICOS RENUNCIAM'

Ao. sigilo. bancário, mas antes, muito. antes, já arrumaram testas de ferro.

Descarregaram em "laranjas" que cuidam de imensas fortunas amealhadas a custa de muitas
vidas.

PORQUE CORRUPÇAO MATA! !
I

E mata mais do. que guerra.
\

.

É aquelamorte silenciosa e sofrida de um sistema em colapso porque de tanta verba desviada, não !
investe emhospitais, vacinas, profilaxia. I \. ;

Não. sobra para os transportes, nem para financiar, indústrias" nem agricultura, nem nada! � :

Educar para que?
'

Para o. povo aprender a votar e pÔ-Iüs a correr?

SEMPRE IGUAL",
Olhem bem a cara do. poder!
Há anos são. sempre os mesmos.

Às vezes na oposição.
Um pouco à direita, um pouco à esquerda.

É UMA INTERMINÁVEL NOVElA
Onde os atores envelhecem, mas continuam com o. papel.
Viram máscaras mentirosas.
Na ponta de todas as línguas o. mesmo. discUrso.:
Administrar é muito. difícil, a nação. é pobre, consequentemente estados emunicípios também!

COMO MENTEM!
.

O Brasil é um país rico em recursos.

,o problema é a falta de caráter de umaminoria dominante, sem vergonha e sem patriotismo!

NOS VENDEM
Por contas em ilhas ensolaradas, passeiospagos aNewYork, apartamentos emMiami, umpredinho i

em nome do. sogro, um hotelzinho para a aposentadoria ,e assim vai ...

NOVA CASTA
Esse "sistema" criou uma nova casta de deslumbrados cafonas corrompidos, que amam o. poder e

a força que dele emana.
, Sã� pessoas de todos os tipos:
Cultas, ignorantes, grosseiras oumelífluas.
O que as une é o. cinismo. e � podridão da alma!

POIS É",
Nesse paraíso de banqueiros e agiotas, muitos reclamam dos percalços e sacrifícios do. cargo.
Mas renunciariam?
Encerrariam seus mandatos sem tentarem a reeleição?"?

PERGUNTO:
Manipular urna eleitoral didaticamente provoca fraturas?

E-MAIL lunafer@lJol.com.br

Está com frio?
Fabricamos lareiras
de vórlos Modelos

(47)9966-61 00
I

.ii,,'
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REPASSE

Aminvisita centro de CiênciasAgrárias da UnC
, ' o governador de se entregou os cheques relativos a ultimaparcela dos recursos do artigo 1'70,

da constituição estadual às instituições de ensino superior
CANOINHAS - o go

vernador de Santa Catarina,
Esperidião Amin 'esteve'em

J Cànoinhas, no centro de Ci

ências Agrárias da Universi

dade do Contestado (UnC) ,

no distrito de Marcílio Dias.

foi recepcionado pelo diretor
presidente da UNC, João

Rosa Muller e repassou a

quinta parcela dos recursos

do artigo 170 da Constituição
estadual às instituições de

ensino superior de SC.AUnC

de Canoinhas tecebeu che

que de'R$ 21.970,63.
A solenidade foi muito

prestigiada por candidatos,
t correligionários deAmin, es

"

tudantes e professores da

UnC que acompanharam os

repasses. Presentes também

a secretária adjunta de edu

cação, Simone Schramm, e

os promotores públicos da

comarca de Canoinhas, Hé-
Esperidião Amin, bem-humorado, entrega cheques e não assume responsabilidadepelo rodovia' Wendelim Metzger

Poro Vereadora
-Aperte o nO

[IJ/ '2' �'15699 '��

m[QJ[6J
[]][BJ[2J

[[J "

DDD
Branco Cange Coriirmo

Para Veread�)r,
JOÃoARY, p
Krautchychyn

p
B

PSDBlPPS

I
,

'

Prefeito, /Vice'
'

,11 - José Krauss / Fedalto PPB

'dI 80
LOCADOU

Para Vereador
Aperte o nO

45688
, '

Edrnilspn Luiz
Verka 'PSDBlPPS

lio SeU Júnior e João Carlos
Linhares da Silveira.

A visita rápida, porém,
frustou as expectativas da
comunidade de Marcí lio
Dias que esperava a entre

ga da ordem de serviço para
recapeamento da rodovia
Wendelin Metzger. Faixas
foram esticadas em diver
sos trechos da estrada agra
decendo o,s recursos. Amin
não tocou no assunto e quan
do indagado por políticos lo
cais foi taxativo: "a rodovia
é municipal, portanto quem
deve entregar ordem de ser

viço é o prefeito e não o go- ,

vernador", '

O governador Esperidião
Amin esteve ainda no can

teiro de obras da pavimen
tação do trecho Matos Cos
ta - Porto União da se 302,
onde entregou a ordem de

, \

serviço dos trabalhos.

,0][2] [3J
m[QJ[6J
[]][BJ[2J

[[J
c=JDD
Branco Cartge Corrirmo

LIGUE DE SEG, A SEX,
i

DAS 1 3 AS 21 HO,RAS
SABADO'

DAS 9' AS 21 HORAS
, I '

TECLE PRIMEIRO O N° 11655
E A TECLA CONFIRMA.
APÓS O N° 11 E A TECLA CONFI RMA. '

PRONTO, voa VOTOU PARA
AJUDARA MELHORAR CANOINHAS, Ivone Krauss
KRAUSS/FEDALTO - PPB

.

_'

Fone622� 1 656

Vista da cidade de Canoinhas em 1916'

"

,Foto Alvaro Uhlig

,.I"

\;
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Manipulação de alimenlOS é lema de curso
, .

ICANOINHAS - Já teve

início o curso de manipula
ção de alimentos, ofereci
do pela Universidade do
contestado (UnC) de

-c.,

Canoinhas. Estão partici
pando donos e funcionários
de restaurantes, lanchone
tes, supermercados, panifi
cadoras, açougues, bares e

pizzarias. As aulas estão
acontecendo nas sextas- fei
ras e aos sábados.

Aulas teóricas e práticas,
progressivas e integradas
fazem parte do curso. Além
de capacitar quem trabalha
em locais de industrializa

ção e venda de alimentos,
também há a intenção de
orientar na conservação dos
alimentos que vão ser con

sumidos.

Noções sobre estrutura

fisica, higiene na indústria de

alimentos, administração em

serviço de alimentação, le
gislação, relações humanas,
microbiologia e bacteriolo

gia, produção de alimentos
e controle de qualidade nos

,

produtos são alguns dos as

suntos abordados no curso.

ESPECIALIZAÇÃO

o curso também tem a intenção dé orientar sobre higiene na indústria de alimentos

Escolas recebem material
CANOINHAS - Vinte e

duas escolas da ·18a
Coordenadoria Regional de
Educação (CRE) receberam
na semana passada carteiras
e mesas. A CRE recebeu ain
da do secretaria de Estado da

Educação (SES) vídeo VHS
5 cabeças, televisor 20 pole
gadas e antena parabólica,

,

que serão usados para progra-

Forma-se hoie maiS uma
turma de técnicos em
segurança do trabalho
CANOINHAS --: Trinta e auditório da Câmara de Vere

adores de Canoinhas. O de-quatro novo técnicos em Se

gurança do Trabalho formam
se nesta sexta-feira, 4 de agos
to pelo Centro de Formação
Profissional do Senai -

Canoinhas. A solenidade de
formatura acontece em no

ela como você vai votar

putado Antônio Mauro

Rodrigues deAguiar e,Emílio
Gazaniga Neto são o patrono
e o paraninfo, respectivamen
te. O curso teve duração de
18 meses.

ma TV Escola "Salto para o

Futuro".
De acordo com a coorde

nadora da CRE, Roseli

Ruthes, a entrega domaterial
é mais uma conquista para as

escolas da região. "A entrega
desses materiais é fruto da

dedicação da equipe adminis
trativa que cobra da SES,
apresentando projetos de

melhoria do espaço fisicodas
escolas e apresenta os resul
tados dos trabalhos desenvol

vidos, com regularidade", afir
ma Roseli.

As 500 carteiras, 500 ca
deiras e 6 mesas foram distri
buídas entre as escolas de

I canoinhas, Três Barras" Bela
Vista do Toldo, Porto União,
Irineópolis eMajorVieira.

de lelelone da UnC
Mudam números

CANOINHAS - Novo sis
tema telefônico digital foi insta
lado naUnC de Canoinhas. São
30 linhas que podem receber li

gações externas sem passar

pela telefonista. Para falar com
a Secretaria Acadêmica, por
exemplo, basta discar 622,9908.
O novo número da central tele
fônica é o 622 9999. Confira:

�

Sempre com
no�dades para

você e sua família
uer ue 656,
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..

ianca eppel
INTERDiÇÃO.

A notícia veiculada pelo Correio do Norte sobre uma possível inter
dição da Clínica da Mulher e da Criança, gestionada pela prefeitu
ra, causou revolta na população e espanto aos profissionais da saú

de. O que não foi noticiado e que é fato é que o laboratório está inter

ditado pela vigilância estadual, por tempo indeterminado. A vigilân
cia somente permitirá o seu funcionamento depois que mudar de

local. Enquanto isso, ficam as perguntas: onde estão sendo realiza
dos os exames da população canoinhense? A prefeitura estaria pa

gando para laboratórios particulares?

INFORMAÇÃO CAMPANHA
I

Se houve a interdição no dia 13 de julho, por que
aadministraçãO'municipal não deu nenhuma satisfa

çãopara a comunidade? O problema,me parece, é
que amaioria das objeções encontradas pelos fis
cais foram atos falhos funcionais, problemas admi
nistrativos que temmuito mais a ver com comando

t
oumelhO'r, falta de comando, do que com qualquer
outra coisa.Então que se faça alguma coisa,

,�

E até O'momento tudo está corren
do muito bem com as campanhas em

.

Canoinhas. Os candidatos estãomais
é preocupados com a instalação de
seus comitês e preparação de mate-

.

rial de campanha, O' que é natural.A

expectativa é de que as coisas come
cem a esquentar nos próximos dias.

ASSISTÊNCIA
E O' presidente do Sindicato dos Funcionários PúblicosMunicipais, LaerteW, feliz da vida

commais uma conquista: instalado apartir dapróxima semana O' consultório odontológico que .

vai átender O'S associados do sindicato, O consultório fica em sala anexa à do Sindicato, nas

proximidades da Câmara de Vereadores de Canoinhas,

. FREEESCLARECIMENTO

1

u GOSTEI E PASSO AOS MEUS LEITORES:
"O que ternos é O' partido dO' eu sozinho. Some-se isso ao sistema caótico de financiamen

to eleitoral e tem-se um quadro perigoso, em que O' privado e O' público se confundem, em

prejuízo, evidentemente, do público" NÃO FOI
PENSAN·DO ALTO Ninguém entendeu por que O' pre

feito Orlando Krautler (PFL) se re

cusou a compor a mesa de autorida
des em solenidade de entrega de che
quespelo governadorEsperidiãoAmin
àUniversidade do Contestado (UnC),
de Canoinhas.Afinal, ainda que se sai
ba O' prefeito, que é candidato à ree

leição, não pode participar de soleni
dades de inauguração e só. Eu hein
!?!? E depois, O' responsável pelo pro
tocolo era seu assessor jurídico, Sal
vador de Maio Neto que, com cer

teza, se houvesse algumproblemanão
O' chamaria para a mesa. Excesso de
cuidado.

.

Que a uma eletrônica tenha ido parar em festa
da terceira idade, tudo bem, afinal a terceira idade

I

também tem que aprender a votar, Mas essa história
de que uma certa candidata estaria ensinando O' pes
soal, me cheiramal. Quem deve fazer isso é O' pes
soal do cartório eleitoral. Olho vivO'!

MÚSICA I
E já tem candidato se entregando.�[guns jingles,

apesar das.produções primorosas, vão é dar pano

prámanga, gerando paródias Os candidatos devem
analisarmuito bem O' seumaterial, pois podem estar

\

pagando para ter contrapropaganda, Ah, antes que
me esqueça: candidato ficar "arrotando" que é ho

nesto e competente é O' cúmulo, afinal é O' mínimo

que se espera deles. Mas como cada um dança con-
forme amúsica . I DIRIGIDA

BEBEDEIRA
Que coisa, contrariando aquele comercial de refrigerante,

)

afirmo que imagem para O' político é tudo, Candidatos parti-
cipando de mesadas, onde rolam de bebedeira à traição con
jugal é perigoso. BO'a conduta! Dá para arriscar ????

E para você, meu bom
leitor assíduo e contumaz, eu
sei de tudo! Vai virar notícia,
afinal a população precisa
saber .

Me causa espanto a atitude da Secretária Municipal de
saúde, Júlia Endler, que insiste em negar os problemas detec
tados naClínica daMulher e da Criança pela vigilância sanitá
ria estadual. AO' que parece a senhora Julia Endler , não leu O'

relatório, que tenho em minhas mãos e está à disposição de

quem quiser conferir, aqui no jornal Correio do Norte e tam

bém na Secretaria Estadual de Saúde ( Regional de Saúde).
Qüero .porém deixar bem claro que a interdição da Clíni

ca foi noticiada não como uma questão política e sim de saú-'
de pública e por isso mesmo, como cidadã, espero qu� a,
senhora Júlia tenha a mesma disposição em corrigir as falhas
apontadas pelo relatório corno tem para negar O'S fatos em

programas de rádio.A clínica, cO'mO' noticiado na última sema
na !lO' Correio.doNorte, pode se:t;;inJerditada e O' laboratório da.
Clínica já fói interditado. Cabe à SecretariaMunicipal de Saúde
providências. DeixO' aqui, também, mais uma vez, espaçO' para
os esclarecimentO's da secretária que se negO'u li cO'nceder
entrevistà para este jO'rnal.

E assumiunesta semana,
O' suplente de Luiz Estevão,
O' senador do PMDB, cas
sadoporenvolvimento com
O'juizLauLau e apoucaVer-

.

gonha do casO' TRT de SãO'
Paulo, O problema é que

2362' 3,ValmirAmaral.o suplente, Para vereoooralém de assumir sem nunca

ter tido um único voto.aín-
.

MANECO O 23 623',,�&r::�:��:a��!�:�,: , , . .. '.' . n I

'·r�spondi;a.! Agotap!3.'r.·.j�i�-��. '!("�")I. <: •.

·····1· G·: G·u·I'moro'"es PPS .; PSDB'_.';. :.:'
' .. �,.,:,�" , ·TVlonoeanO's e m�lOele tem "1ll1pU- ,

nidade parlamentar". Per- a----------------_----..

guntar não custa: quandO', v

1· '5' ,Prefeito Leoberto
será que cO'meça a cassa-

V.I'ce Francl'sco· .çãO' desse também??

BOX PARA BANHEIRO _ TOLDOS - LUMINOSOS I
EXPOSITORES PI LOJAS E ESQUADRIAS I

Comprando uma assinatura
,

do Correio do Norte você estará
concorrendo a um celular habilitado

·

e ainda tem 10% de desconto.

Ligue para 622-1;71
Mantenha-se bem informado

�OITelo do 11 oe novemoro oe L���,

laboratório de Anólises e,línicas e Hormonais se Ltda.
Qs;;,r-u:::>irJhc::ls _ RuCI Fre-i lVIe-nClnc::lr<:::> I<Clmps. 263 _ <:::e-n1"r<:::> lVIéc::li<:::;<:::> - Fc>n� 622-3280
�S Bc::IrrCls - Av. Rige-sCl. 2000 - .Ane-xc> FClrm6�iCl J<::>me-ni - F<::>n� 623-0' 07

bar�lcu.ares, convênios e e ....presas
lJ ...i ....ed .-.�...c::: Sindica"os

II:xames de:

�eap C:::oirr4E::ie> I Parana Clinicas Bioqu'mica, Parasit.oIQgia, Urinálise,
ba ...s �S4e' ....4C1aI Plano A_r_Vida A...iga ImunOlogia, Microbiologia,Virais, .....arcadores
�radesco lK.4E::kc>.,...�d Prog_ A_r_Sanrf::.a ,Cruz: Tumorais, Alérgicos, prevent.ivo de Cancer,
\�assi �ILIII �""4IIe:ri4Ca ': ...presas

I

e Pat.ologia Ocupacional
�oleta domiciliar e em em resas _ Labcenter o seu Laboratório de confian a
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AVERIGUAÇÃO

Sistema Único de Saúde instala processo
para averiguar denúncias de vereadores

Vereadores que denunciaram existência de convênio entre prefeitura e Clínica de Fraturas
Canoinhas para. repasse de verbas do Sus estão sendo ouvidos

. CANOINHAS - o Siste-
maÚnico de Saúde (SUS) ins
taurou o processo 14865 em

1999 'para apurar denúncias de
vereadores sobre convênio fir
inado entre prefeito e a Clíni

,ca de Fraturas Canoinhas, de
propriedade do deputado An
tonio Mauro Rodrigues de

Aguiar. Os vereadores estão

sendo chamados para depor na
sede da 16a Regional de Saú
de sobre o caso.

As denúncias foram feitas
em 1999 na Câmara, pelos ve
readores Bene Carvalho, Fa
biano Freitas e Saulo Sabatini.

Segundo os vereadores era

ilegal o convênio frrmado pela
-"pr€feitura que repassava para

I

a Clínica de Fraturas

Canoinhas, o valor deR$ 30,00
por consulta enquanto que a

outra clínica de ortopedia da

cidade, de propriedade domé
dico Pedro Facchin recebia

apenas R$ 2,54 por consulta. �

Os vereadores também
falaram em sessão que o mé
dicoAntonioMauro deAguiar
havia se descredenciado do
SUS logo após a eleição de
1998 e então havia sido firma
do o convênio trazendo indíci
os de favorecimento. "Agora .

ele chega a receber R$ 7 mil

por mês da prefeitura", disse
o vereador Bene, na época.

O médico chegou a compa
recer em sessão da Câmara,
onde confirmou a existência do
convênio e do pagameíítê -de'"
valores diferenciados para a sua

.

, clínica.justificando a ação dizen-
.

do que "estava tentando darsaú- .'

de à população de Canoinhas"
e que todos os .procedimentos
haviam sido aprovadopeloCon
selho Municipal de Saúde.

Aguiar também afirmou que te
ria vendido a clínica.

Porém. os vereadores ques-'
tionaram a "prestação de servi

ços" sem a devida licitação e

assim o caso foi denunciado

para o Sistema Único de Saú
de. O vereador Fabiano Freitas.

jáprestou depoimento e também.
foram chamados os vereadores

Saulo Sabatini e BeneCarvalho

que deverão depornospróximos _

dias.

POR UMA CANOINHAS FORTE
Para Prefeito V�TE Vice-Prefe,ito

Fone/Fax
(47) 622� 2820

(47) 622- 2604

II
.i '.\ .� ,"I .,.,F.,

Má.rJnores e graaites, túDlulos,
pias, lavat.ri�,soleiras pI pertas e jaDelas,

.

lareiras,. revesthnénte em geral L

�'��,�L;,F'-'�� ��� ,,�·�w,��
fii""�.I/I:.�.tj4-�� ���-;�,���

II"�·' - 'tl,m-'!J,AI k."H')-,p), O,.'696 ,: '9"A"fL.,L !li1<i11i1"���tb,";$' uwe'4:.:- i
.'

. ....', '7U:l»"i: ..

",,:

Rua M,arechal Rondon, '920
Alto das Palm�iras. - Canoinhas -
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Pricilla Bastos Kammradt

Grazziela Penteado do Prado
interinas

Cynthia Bastos Kammradt

Em breve nova opção para
a noite canoinhense. Vemaí Paraná. Émais um

S'Camaleão Bar.Ambiente
'

canoinhense que brilha,
Parabéns! Parabéns!

Com brilliantismo RobertoAndré Rosa colou
grau emOdontologia, naPontificiaUniversi
dade Católica do Paraná, no dia 21 de julho.
Filho deRoberto eMariângelaRosa, émais

umjovem que brilha, Parabéns!!

Bommesmo foi vernossa querida bandeira
brasileiranovamente em evidênciamundial

pelasmãos deRubinho Barrichello. Segurar
as lágrimas porquê?Viva! !

AamigaAudrey
Tieko Tsunoda

.

formou - se com

brilliantismo em
MedicinapelaUni
versidade federal do
Paraná. Momento

inesquecível que
-

merece ser registra
do; Parabéns à você
e fi. seus paisAntonio
eAkiko Tsunoda.

A menininha bonita Amanda, completou dia 31 de

julho, segunda - feira, dois anos de i�ade. Com ospais
Alair e Francisco Haag e a irmãMarina recebeu

muitosparabéns epresentes numa linda festa. Para
béns !Parabéns!

Foi reeleito Presidente do Sindicato das Indústrias de Erva
- Mate do Estado de Santa Catarina, o competente empre
sárioWilson Seleme.Ao lado de suaRegina comemora a

boa novidade.

bonito para os bem lança
dos da cidade.

"Uma boa idéia de verdade é

aquela que deu certo. Portanto,
iamais poderemos saber se algo é bom

,

-

ou ruim sem que experimentemos."
(pensamento impresso no convite dosformandos de

medicina da UFPR - 2000)
Ingressando na faculda

de de Hotelaria e

Turismo naUnivale,
bonitaMaria José

Teodorowiski, filha de
Oelair eRegina. Via
coluna nossos cumpri

mentos.

Para orgulho dos pais
Haroldo e Solange, o

filhoMarcelo
Süssembach colou grau
emMedicina pelaUni
versidade Federal do

Em Curitiba recebeu com
mérito o diploma de

MedicinapelaUniversi
dade Federal do Paraná,
Ricardo de Oliveira

Dreweck. Com seus pais,
Romeu eAnaRita,

ofereceu a seus amigos e
familiares umjantarno
charmoso restaurante
Tartine. Muito bom!

Sempre elegante Paula Seleme Carvalho recebeu
amigas para um lanche em sua aprazívelo residência.

Muito bom. Muito bom!
•

• .Jii'"

Retomando de Formosa, o casal amigoAry eAstrid
Wiese. Com sua netaGabrielaWiese Roeder .

visitaram familiares' e as belezas da cidade goiana.
Muitobom!O jantar promovido pelaCâmara pelaCâmara daMulherEm

presária foi um sucesso. Gente bonita e organização nota lO!

•

Domingo, 06/08, comemora
aniversário o viajadoWelton
Zazinski Gomes. Parabéns!

Parabéns!

A'bonita Grazziela recebe
beijos e flores pelo seu

aniversário, hoje, dia04 de

agosto. Parabéns Grazzi !

Fazendo sucesso como repórter pelaRBS TV,
- DéboraWaltrick, filha querida do casal

canoinhenseNilva (Waltrick) eDjalma deAssis
Pereíra, Um orgulhoparanossaCanoinhas! '

I
, Advogado Wilson Seleme Segundo com sua bonita

<,

Geisa na festa country
. Quem nos manda notícias de San

Diego, EUAéRafael P. Ritzmann .

Muitos estudos e passeios em sua

agenda. SaudadesRafa! !

-' "I?I-(ANA,I�Tc> I: IC>�"I�E�[� -
SUO opçõo nos finais' de semana

,Dos 1 9 QS 23 ricsrcss
RU.l'''\.:: ,,:rt "< ..' rp'� �o

.

ri\.fl,l:D"X� ;si O"':ljC.")·N" .•

:
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'

_ ____:__:_:::FIS-=.:........:CA=..:.=...LlZA�ÇÃ...:..=...._O-�------tS...e...ba..r-..ae instala nova
Receita Federal vai agência em Canoinhas
cancelar cerca de 40

.
milhões de CPFs

o objetivo do governo é acabar de vez com os docu
mentosfalsos e regularizar a situação do contrlbuime

I
Cerca de 40 milhões de

brasileiros podem ter o seu
CPF (Cadastro de Pessoa Fí

sica) cancelado a partir des
ta terça-feira pela Receita
Federal. Isso quer dizer que
33% dos 120 milhões de
CPFs que circulam no país
podem estar em situação ir

regular.
Precisa de regularização o

documento de quem não en

tregou a declaração em 98 ou
99 (cerca de 17 milhões). E
será cancelado o CPF de

quem não o cofirmou nos úl
timos dois anos. A decisão da
Receita tem o objetivo de di
minuir o número de documen
tos de pessoas que já morre

ram e ainda evitar riscos de

golpes com CPFs falsos.
Um CPF cancelado terá

problemas na praça, principal
mente em compras a crédito
e empréstimos bancários. Para
recuperar o documento, o con
tribuinte que tem uma renda

anual acima de 10,8 mil reais
deve enviar a declaração ime
diatamente para a Receita.

Para os que têm uma ren

da anual abaixo deste valor,
basta entregar a declaração
de isento de 2000, de 10 de

I

agosto a 30 de novembro. Os
Correios e as lotéricas também
receberão estas declarações.

A lista com o nome de

quem terá seu documento

cancelado pode ser consulta

da pelo site da receita

(www.receita.fazendà.gov.br)
ou pelo Receitafone (0300
78300). Quem estiver com o

nome lá deve procurar a Re

ceita para regularizar a situa-
'

ção.

CANOINHAS - Em 10
de agosto, a partir das 17 ho
ras acontece a instalação da
nova agência de articulação
do Sebrae/SC em Canoinhas
e a apresentação do respon
sável pelas atividades do ór

gão na região. A solenidade

acontece na ruaMajor Vieira,
409, 10 andar.

FábioBúrigo Zanuzzi será
apresentado como o agente
articulador do Sebrae/SC na

região. A solenidade servirá,
também para apresentar às li

deranças empresariais e polí-'

ticas da região as metas e
sistema de atendimento da
agência. Estarão presentes

a

solenidade, o presidente �a
Conselho Deliberativo /
Sebrae, João Merísio e 00.01·
retor SuperintendenteAntoni
Carlos Kieling.

°

Fiscalização laz empresas
correrem atrás de

portadores de deliciêncla
Por bem ou por mal, as conceito. 'tar",dizLuizaDePaula,geren.

empresas brasileiras come- A colocação profissional dos te da divisão de projetos sociair.
çam a abrir vagas para os por- portadores de deficiência parte da Gelre.
tadores de deficiência fisica, da análise do perfil de funcio- A recepção dos portadores
mental, sensorial (auditiva/vi- nário que a empresa está preci- de deficiência no ambiente de
sual) oumúltipla. sando, como em qualquer pro- trabalho tem sidomuito boa, se-

Apesar da lei que obriga as 'cesso seletivo, geralmente após gundo Luiza,mas hápreconcei.
empresas com 100 ou mais uma avaliação de quais funções to, porque a adaptação exige lo
funcionários a preencher de ele pode desempenhar. lerância. Luiza garante, conta
2% a 5% das vagas com por- A Gelre entra em contato do, que a cada 100 colegas de
tadores de deficiência ser de com as instituições cadastradas trabalho do deficiente, apenas
1991, só agora oMinistério do e também participa da adapta- dois ou três criam problemas.
Trabalho apertou a fiscaliza- ção do deficiente à empresa e são pessoas que geralmente
ção, o que está gerando uma contratante. se incomodam com qualquer
corrida das empresas por es- A inserção deste profissio- coisa,

tes profissionais. nal no dia-a-dia de trabalho é Vale Iembrar que, apesar
Para atender à demanda, a semelhante à de qualquer outro dos avanços, ainda há muito �

Gelre, empresa brasileira de funcionário - ele passa por um para ser conquistado. De eco

colocaçãoprofissional, criou há período de experiência, para do com um levantamento feito
um mês um setor específico descobrir se a função para a pelo antropólogo João Baptista
para fazer a ponte entre insti- qual foi designado é realmente, Ribas na região metropolitana
tuições de apoio a portadores adequada. de SãoPaulo, apenas 16,6% das
de deficiência e corporações "É preciso ver se a pessoa empresas cumpriam a lei de
interessadas tanto em cumprir gosta de fazer aquilo; ele tam- contratação de portadores de
a lei como em romper o pre- bém tem que ter o direito de op- deficiência.

�,/'/!�" i /'/1""" J,HE���A.����C=�1Ç!:sLfDA
.

ÃSSESSORIA E ADVOCACIA EMPRESARIAL

'L)i,r�i,te> .A.grári,e> - 'L)i.r�i,te> 'Bal'"Lcári.e> - 'L)i.r�i.tc>

Ce>I1'"L�rci.al. - 'L)i.r�i.tc> Ci.'Vi.l. - 'L)i.r�i.to .t
.A.dmi.r1i.stra ti.'Ve> - 'L)�:f�sas Trabal.hi.stas

�-11"Lai.1.: ce-peda<@I'"Le-wage-.cC>I1"L.br

- TRADiÇÃO E 'BOM ATENDIMENTO AOS CANOINHENSES DESDE 1 941.
1\

,

- MEDICAMENTOS, PERFUMARIAS E PRESENTES EM LOJA DE CONVENIENCIAS ANEXA.

- JÁ RECEBEMOS OS MEDICAMENTOS GENÉRICOS, VISITE-NOS E VENHA CONFERIR.

- DESCONTOS ESPECIAIS PARA APOSENTADOS

Rua Vida) Ramos, 684 - Canoinhas - SC
,

'

Fone: (47) 622-461.4
E-mail: allae@cni.rnatrix.com.br

Rua Paula Pereira,l028" Fones: (41) 622..3980/4499
Canoinhas .. Santa Catarina

Para Vereador

TARCISO
(Tarciso de Lima) P

11.620�
Ne�e você �deconliar!

Prefeito / Vice
1 1 �,' José Krauss / Fedalto PPB

UQuem conhece já confia,
. só falta você amigo eleitor"

dor. vereOpj
tevo .

Jamir Suchara

11.690
Vice

Cesar Fedalto

TRATAMENTO
ODONTOLÓGICO:

Em relação ao tratamento odontológico ele pode
ser indicado desde que a criança é bebê e mesmo sem

dentinhos, a mãe pode levar o bebê ao dentista, para
uma consulta e dali em diante inicia-se a prevenção, o
dentista vai ensiná-la a cuidar dos futuros dentes do

seu filho; quando começarem a aparecer os dentinhos

também, pode se levar a criança para fazer flúor, edn
car a criança e amãe em relação a escovação, alimen

tação, fazer selante oclusal, e cuidado com os dente,
decíduos (dentes de leite), são tão importantes quan
to os permanentes. Uma das principais funções deles

fora iestética, mastigação, fonação, é segurar espaço
e servir de guia para a erupção (nascimento) dos den-

tes permanentes.
.

"Não esqueça de sempre levar seu filho ao dentiS

ta, mesmo que-você ache que ele não tem cárie, só o

dentista poderá afirmar isto, e hoje fazendo a preven
ção, você não deixará seu filho passar uma dor desne

cessária" .
,

Obrigadapela atenção e use estes conhecimentos.
Dra: Ângela F. Pereira eArianaMurakami

Alunas do curso de especialização de

Ortodontia e Ortopedia Facial de Londrina.

Clínica Odontológica SorrirlS�

Ora. Angela Franke Pereira
Cirurgiã Dentista - eRO 2999

Rua Frei Menandro Kampsl 633 - Fone (47)622-08'65
89.460-000 - Canoinhas - se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mais
Furtos
Durante a semana, apolí

:c.-

cia registrou furtos em veí

I culos e residências e até um

roubo napraça LauroMuller.
I Gilsane FátimaPieczarka re
, gistrou ocorrência de furto
: em seuveículo, estacionado
'na rua XV de Novembro,
,naspro�dades daMatriz,
1 em Canoinhas, Foram leva-

1 dos documentos, cartãomag
{nético do banco Itaú .e R$
I

1200,00.
1 Nilvon Prussak foi outra

: vítima dos ladrões. Nilvon

� : deixou seu carro no estacio
I namento doElite TênisClub,
, .

� em 30 de julho, durante o

! período das 23 à 1 hor�. Ao
: voltar; percebeu que a

II : ventarola estava quebrada e

I que haviam sido furtadosum
t par de luvas e o tóca-fitas do
I

! carro.

POLíCIA

RESPONSABILIDADE

Festa de casamento
acaba em lacadas

CANOINHAS - Conti- 'A. Ferreira como sendo o

nuam internados os dois ir- autor das facadas.
mãos que foram vitimas de
facadas na perna, após uma
festa de casamento réaliza
'da no pavilhão da igreja São

Francisco, no bairro Campo
da Água Verde, em 30 de

julho. Luiz campos e Cláu
dio Campos, moradores da
Cohab IV acusam Carlos

Cães soltos continuam trazendo
problemas para a POPulação

C�.NOINHAS - Muitos

oblemas vem sendo causa-

pr .'

fi
doS pelos arumais que l�am

; uos nas ruas. As queIxasW
'drovérn de toda a comum a-

�e. Não raro acontecem aci

dentes de trânsito envol:�rtdo
irnais alguns com vítimas
aO' "

fátais. Nesta semana proble-
a envolvendo cão foi patar

llla delegacia de polícia de
.Il ,

caooinhas.
I

,

O pintorWaldir LopesDias

transitava pela rua João

Tornachitz quando foi ataca

do por um, cão e c�iu da b�ci
cIeta. O pintor foi socomdo

pelo dono dO,cão,Ma�o Risk.
oproblema e que o pmtor per
lllanece em tratamento médi- '

co e não possui condições fi
nanceiras para se manter, já
quellão pode se locomover. O

caso será encaminhado para

,apromotoria pública. "

I

I
Ico
I Rua Major Vieira, 423 CANOINHAS _ Regis-
I Tel. (47) 622·2528 trou queixa na delegacia de

! polícia de Canoinhas, Paulo
I Gilberto Fuck, recepcionista!
I do diretório do PMDB, na
I
I

rua Paula Pereira. SegundoI fUJlfllM PauloGilberto,em28deju-

!�------------�--------------..
I
I
t

A irmã das vítimas,J.C.,
16 anos que registrou quei
xa na delegacia e contou,
conforme boletim de ocor

rência, que os três haviam.
ido à festa de casamento de
sua' prima. Por voltas das

, 2h45min, Carlos Ferreira

que não havia sido convida-

do compareceu á festa e

passou a provocá-los. Se

gundo a comunicante, para
evitar confronto, os três ir
mãos resolveram ir embora
da festa, mas foram perse

guidos por Carlos que aca

bou .desferindo golpes de -

faca nas pernas dos irmãos
e em seguida evadiu-se do,
local.

Tentativa de lurto no
)

\

diretório do PMOI

t

I
�

,

�
!

I
I Fazendo o melhorpara você!
, '

I Av. &pedicionários,1206 - (On47) 624-0356 - Canoinas
!

,

I

lho ao adentrar o diretório do
PMDB encontrou Márcio

I

José Cardoso que não seu-

be explicar o que estava fa
zendo no local, mas que dis
se ter cópia da chave do es

tabelecimento e em seguida

se evadiu. O recepcionista
não notou falta de nenhum

objeto e não consegue com

preender a presença de
Márcio no diretório e nem

como ele possuía cópia da
,

>

chave. /"

AGUA VBRDB
s,DoMAR

Filé de Peixe-Camarão
, Lula-Polvo

Lagosta-Marisco·Ova-Salmão
Congrio-Linguado

/ Peixes e Camarão

6?2--521 6 Empanados-Casquinha
{residencial) Peixe Recheado

Rua: Guilherme Prust269
Oampo da Agua Verde - Canoinhas

11

f'

Para VerE?ador
ALCEU
(Goestemeier)
11 .612

p
P
B

A união de uma comunidade é
buscar seus objetives

,
Prefeito / Vice

11 _' José Krauss / Fedal9to PPB
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PALIO IX 2 PORTAS

, • (47) 624 1811
FuckAutol11ove.s (47) 624 1311

CONCESSiONÁRIA

1111180
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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população de Irineópolis consumirá águamineral .

. IJUNEOPOLIS - A par-
-

tir da próxima semana, os três

mil habitantes de Irineópolis
passarão a consumir águami
neral que será fornecida por
dois poços artesianos perfura
dos pela Cidasdc. A captação

•
de água era feita: pela Casan

no rio Iguaçu, atingido pelo
vazamento de óleo. da:
Petrobrás.

-

A mudança de captação
será definitiva, de acordo com
o chefe da Casan local,
DidmarAdarnKalinowski que
monitorou os trabalhos de per
furação de um dos poços por
técnicos da Cidasc e a insta

lação de 450 metros de tubu

lação de ambos os poços até
. a estação de tratamento, io-·
calizada no centro da cidade.

• A bomba de captação existen
te no rio Iguaçu, pouco acima
da balsa permanecerá no 10-

cal para atender eventuais

emergências.
Cada poço tem 200 metrôs

de profundidade, equipados
com bombas de recalque,
submersas. O primeiro, perfu
rado anteriormente, tem pro
dução de 3,3litros por segun
do e o segundo, perfurado se

mana passada tem vazão de '

6 litros por segundo.
Kalinowski diz que a água é

11 de qualidademuitomelhor que
a do rio Iguaçu .

ABASTECIMENTO
.

\\Mudamosll
Realce & Perfil
Atendendo Juntos

Roo Paula Pereiral 1 025
em frente \MsnievsK �kardLelli - fone 622-5030

')��i1"' t'il!i "�.oi.

Escrit6rio de ContClbilidaae/�4H'l
,

. Roseli Schlukat Bueno
IMOBILIÁRIA CRECI/SC 7.2'8

'1'1·:'·1'·1····:.: L i'. _ : ..•:.•....... "','

.... "
....

'
.. '

.. :'
. -".

Para Vereadora
• Aperte o N° 45677

Luciane Boeing
PSDB/PPS

"Qualidade de vida
-

e desenvolvimento
humano para todosll.

••••
, Renove seu material escolar!

'Na Papelaria Santa Cru flriana 5Wura ami
Cirurgiã Dentista /Ortodontia.

CRO 5155

Rua Coronel Albuquerquel 921
Centro

. Cep, 89460-000
Fone: (47) 622--6066

.15 P�efeit�: Leob�rto��g:
. 'Vlce: Vital Pereira PPS

PARA VEREADOR
Ap�r"t� C> nO

.

PMDS15123

-CANETAS .

L
' -CAD ERN OS

- APIS.

-ESTD._jDS
-ADESIVOS

Enfírn. tudo O que
está faltando pI a volta

às aulas no maior alto astral.

Papelaria Santa Cruz ,�.

;�;

MÉDICA - CRM 0439-SC

Medicina Tradicional Chinesa
" Acu,puntura Fítoterapía .

Exames pelo Bi-Digital O�King Test
(Teste de Omura)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Para a.nunciar liguE!:(OXX47)&22-4195
E:: - .-.-. 4Ea i I: 'e::.., c::> rtE!t�r.., c:» ...• In 4Eatr i .>C ... c:::: c::> .......... I:::» r

VendoUm prédio com 600
, m2 de área construída,
contendo uma loja, um
apartamento, um depósito
em terreno com 400 m-. O

apartamento contém 3

salas, 1 suíte, 3 dormitóri
os, cozinha, área de serviço,
e 3 banheiros. Localizado
na rua:Coronel

Albuquerque, 287, em
'

frente ao Posto Esso.

Preço de oportunidade,
negociar direto com propri
etário: (Oxx47) 622-27751
622-2251.

Vendo apartamento em
Curitiba no Parque dos
Pinheiros - JUVEVÊ -

Mobiliado com três quar
tos, localizado em àrea
silenciosa commuitas
árvores
Fone:(OXX47)622-1739
ou 622-0943

Vendo casa de alvenaria
componto comercial. Rua "

VidalRamos(Fente ao
Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082'

Aluga-se apartamento com
4 quartos, 2 salas e gara
.gem, área central
Fone:9986-6050

Negócio de ocasião
Vendo casa de alvenaria
com 145m2 na rua 12 de

Setembro, 180 1

Fone:(OXX47)622-2013
(OXX47)622-4961

Vende-se Sala comercial
com cozinha e banheiro,
área de 64 m2, 2° andar,
edif,AnneMarie.
Fone(47)6220532

Casa com terreno, 100 m2,
emmadeira de lei, estilo
colonial, com porão, terre
no urbano de 4.603 m2,
próximo terminal rodoviário
intermunicipal�RuaMare
chal Deodoro, 425 .: tratar
com Janete (47) 622 0028

Vendo casa demadeira,
com 41 m2, lote cl 595 m2 '

(próximo a Cooper-

,

canoinhas) R$ 8.000,00
Fone: (47)622-3870

,

Vendo Instalações e ponto
completo de um restaurante

e lanchonete, na ruaCaeta
no Costa cl PaulHarris n'
484
Fone (47) 622-1931

Vendo uma casa, alvenaria,
com 220m- , rua Frederico
Kohler,987
Fone (47) 622-2786

Vendo ou troco, loja de
presentes, no centro, aceito
moto ou carro no negócio
Fone (47)622-4083 '

� Vendo ou troco casa em

São Bento do Sul por casa
em Canoinhas ou carro
.Fone (47) 622-5751

-

(47) 9996-2888 e/Augusto

Vendo ou troco por sítio,
uma casa na práia de

Itapoá/SC
\ Fone (47) 622-4028

Vendo ou troco estoque de
loja de brinquedos e artigos
de 1,99, aceito carro e

moto

Fone (47) 622;'4083

Vendo ou troco por carro
ou moto demenor valor,
uma locadora completa de
vídeo e áudio; total 300
unidades, + equipamentos,
R$6.000,00 tratar
Fone 642-0459

Alugo sala comercial no
centro da cidade, rua
Caetano Costa, 168 prox.
Mallon
Fone: (47)622-4368 à noite

Compro imóvel ou terreno
comercial no centro ou

imediações.
Tratar com Edson
Fone: 6220033 ou

6223682

Vendo Uno 91 - R$
4.500,00,
Fone:(OXX47)622-3608

Vendo Kombi Furgão 194
,

branco- Álcool (ótimo
estado)
Fone (OXX47)622 2434
Mikus

Compro FIAT Uno 94 ou

95, pago a vista
Tratar comAntonio Cezar
do Prado fone (47)622-
0015 ou rua Frederico
Kohler, 1400

Vendo PassatGTS Pointer,
ano 88,
Fone (47) 622-2254
9966-5229 cl Lambão

VendoFIAT 147, com ar

quente, ano 85, R$ 1.500
Fone (47) 9996-0329

Vendo Monza ano 86, 2
portas, a alcool.

Fone:(0�47)622-5347

Compro ToyotaBandeirante
Fone: (OXX47)622-2004

Vendo ou troco Verona 95
GL 1.8, branco. R$
11.500,00
Fone(47)622-1294

(47)622-'0004

Vendo ou troco Voyage 95

GL, completo, vidro elétri
co, branco. R$ 10.500,00
Fone(47)622-1294

(47)622-0004

Vendo Parati 99 16v.,
vermelha. R$ 18.900,00

, Fone(47)622-1294
(47)622-0004

VendoM.B.1113,71,'
toco, motor 1316. R$
16;500,00
Fone(47)622-1294

(47)622-0004

Vendo tratorMassey 235,
82. R$ 7.000,00
Fone(47)622-1294

(47)622-0004

Vendo tratorValmet 65, ano
80. R$ 7�500,00
Fone(47)622-1294

(47)622-0004 ,

Vendo CBX 200 Strada,
ano 97, R$2.500,00 + 8 de

114,00 tratar
Fone 622-4083

VendoDel Rei, ano 89,
tratar

Fone 622-5347

Vendo Parati, ano 89, azul,
Gasolina. Linda tratar
Fone 622-4500 h. Comer
cial

Vendo Ranger, 98/98, com
29.000 Km, R$18.000,00a'
mais linda da cidade tratar
Fone 622-0400 h. comerei
alou 99665453

Vendo umaBrasília, 75,
entrada, R$500,00 + 10 de

R$150,00 Tratái
.

Fone 624-0459

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5000,00 tratar
Fone 622-1294-
99865380

Vendomoto XR 200, ano
2000, R$ 5.000,00+12X

'

R$108,00
Fone:(47)622-4037/9966-
5003

Saveiro CL 1.8MI Gasoli
na98
R$ 13.500,00.
Fone: 622 - 3515

Voiage ano 82.
Motor novo 1.6. Roda

esportiva.
Fone: 99866110

Chevette SE 87. Gasolina.
R$ 3.500,00.
Fone: 622 3398 ou
6224819

Vendo um balcão de
atendimento
Fone: (OXX47)622-3203

(OXX47)622-5139

Vendo balança com i
assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo um aparelho
mirneográficoR$ 150,00
Fone:(OXX47)622-0255

Vendo casal de CãesAkita

Fone:(47) 622-4083

Vendo um autoramanovo

R$ 200,00
Fone (47)622-5448 clWille

Vendo banco elétrico de
couro

(47) 9996-5669

Moveis usados,
compro e vendo

Moveis em geral, antiguida
des e semi-novos, geladei
ras, freezer, TV, som, etc.
Vamos a domicílio. Fone

(47) 622-3068; 622-0145,
99865575.

TARÔ DOS ANJOS: O
tarô é, entre todos os

r

I /.
oracu os, o que exercemaior
fascínio sobre as pessoas.
Ele não expressa fatos
concretos epredestinados,
mas sim, captam omomen

to, demostrando influências e

oportunidades que só serão
efetivamenteconcretizadas

,

se forem compreendidas e
trabalhadas, Preço: R$3,00
Fone: (47) 622-3415.

Vendomaquinas de panifi
cação (maquinário comple
to). Com clientela formada,
tratar

Fone (Oxx) 47-623-0028
comAndréa

Compro ações Telesc
Telebras, Pago a vista
Fone(47)622-4037/9966-
5003

Vendo Freezer 220 litros,
vertical R$ 250,00
Fone (47) 622-1584

Aceito encomendas de

salgadinhos e bolo para
festas
Fone (47) 622-5817 -

Rosane

Vendo ImpressoraXerox
DPC8, semi-nova, com 3
anos de garantia
Fone (47) 9996-8730

Vendo Terrenomedindo

25X40, prox, NovaVideo
Fone (47) 622-,2004

Vendo terrenomedindo

18X40, prox. Funerária
Hurnenhuk

, Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo
20X40 na ruaMarechal
Floriano esq. Pastor Georg
Weger
Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo
20X80 prox. Steidel
Fone(47) 622-2004

Vendo lote, 400 nr', na rua
Gil Costa, Centro, ou troco
por veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo terreno em area

central com aprox. 850m2.
Ideal para construção de
dois pisos, residência e

atividade comercial. Parce
la-se em até 60 meses sem

juros ou aceita-se carro no
negócio.
Fone(47) 9986-6050

Rua 12 d8 se"t8mbl'1Cll 4.'5
Fone 'Fs 11: &22 40 111:

894C D-O ao - �nCIII nna • ISC

Vendo terreno rural a 5 km
do centro. Ideal para
chácara ou loteamento.
Parcela-se em até 60 meses
sem juros ou aceita-se carro,
Fone (47) 9986-6050

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno

urbano, 3.000m2, galpão
200 m2, documentado, com
água, luz, na.Bk 280, prox.
Motel Extase, R$
50.000,00
Fone (47) 622-2104
clValderniro

ô

Arildo, Patrick e Jeferson
Momentos de prazer '

Fone (47) 9996-1843

Vereador Reinaldo/15.678
Nosso PMDB

Vereador

rn [6J
rn[[] [2J

cm
CJ c::J

RE INAL[)() ['{arco Carlge

15- PI Prefeito Milton/Haroldo 1 5 I678

Berçório (de O a 3 an�l de Segunda a Se�a-feira
Hotel dos 18h30rnin à3 23 horasl de Segunda à Se�6-
Sábado e Domingcs 24horas, Somenteccm re3erva

enha nos fazer uma visita I

Vagas limitadas, ,

Fone(47) 622·-0958
Rua CeI. Albuquerque, 1 065

em frente Auto Elétro Canoinhas

'Par-a Vereador

NENINHOp
DA 50 RODA p

1,,1'.6338
Prefeito / Vice

11 - José Krauss / Fedalto .pp
PARA VEREADOR
APERTE O N°

15.67,8
BENE CARVALHO' ,

PMDB

"\lote em quem jó
mostrou serviço"

PREFEITO 1 5 LEOBERTO
VICE DRFRANCISC
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CONQUISTA

Sagrado é o campeão do
1° lurno do Moleque

CANOINHAS - o Sa-

rado acabou conquistando
g d

-

i d 1°
o título e campeao o

turnO do Moleque Bom de

Bola, no último domingo, ga
hando do PapanduvaApor

� a 0, em pleno estádio

Ditão. O 2°\ turno da com

py6çã� já começou com

quatro Jogos : Castelo ven

ceu o Cesc por 1 a 0, Cabral

venceu o Aroldo também

por 1 a ° e o Feli�itas ven
ceU o Argos Steilen pelo
mesmo placar. O Sagrado
continua se destacando e

venceu oAlberto Wardenski

por gQleada, pelo placar de
8 a 1.

final da Taça Cidade de Canoinhas de
futebol Suíço acontece neste sábado
CANOINHAS - Muita

emoção e gols marcaram as

semifmais da Taça Cidade de

Canoinhas de Futebol Suíço.
Sport Cristal empatou com o

Alvorada em 2 a 2 e depois
venceu nos pênaltis por 3 a 1.

r

A outra vaga' para a

finalíssima foi conquistada
pelo ouro Verde que venceu o

Bom Diapor 6 a 2.

As finais do campeonato
de suíço acontece neste sába

do, 5 de agosto, no campo do
Fricasa às l4h45min com a

disputa do terceiro lugar entre
Bom Dia e Alvorada e em se

guida, às 15h45min, a disputa
do título de campeão entre

Ouro Verde e Cristal.

A equipe campeã do ]O turno com Rodrigo, Rafael, Jean, Eriel, Felipe, Wagner, Paulo,
João, ,José Alexandre, Acir, José Robérto, Diego, Fernando Hauerbach, Silvino; Dílson,

Fernando Flenik e Ricardo com o técnico Ivan de Almeida Vianna

Copa Band/lavrasul chega ao linal
-;-. /.- \ ." _;..: �.. • •

.:
.. -.

�\� <:; ..
�-

' ." ('-D' .

CANOINHA8 - Em 27
de julho aconteceram as finais

da Copa Band/Lavrasul de
Futsal, no ginásio de esportes
da Lavrasul. A equipe da Cia

,Canoinhas de Papel venceu a

categoria veteranos e também
a categoria livre, em jogos
disputadíssimos. Gerson e

Arnaldo são os artilheiros da

categoria veteranos e , com 14

gols e Mareio do Cedup Vidal
ramos ficou com a artilharia
da categoria livre.

A Cia Canoinhas de Papel
venceu o BatataMecânica por
3 a 2 (veteranos) e o Lavrasul \

por 5 a 4 (livre)

LID®rnlsroTIII ..
Plano ..

....______S_u_____,1ii Odontológico
Este assunto lhe interessai r r

I

Seu filho precisa usar àparelho ortodôn]co
porém o dinheiro está curto? ,

Nós apresentamos a solução.
Cobertura total em aparelhos

ortodônfíoos
sem carência (uso imediato)
Além da cobertura em aparelhosl a \\Dental
�ul!1 oferece em média 50% de desconto no

tratamento dentário, 89460-000 - Canoinhas - SC

tntre em contato conosco.
'__ta ....

Porque seu SOrriSO e Importante!
Fone(47) 622 -4083·

Capitão do Cia Canoinhas, Dori, recebe o troféu da 2a

Copa Band Lavrasul de Futsal - categoria livre e

Cambacica, do Lavrasul recebe o troféu pela 2 a

colocação na categoria veteranos
.

ENGENHEIRO CIVIL

Rilél12 de setem.bro, 45 - Fone 622.2004 - Com.. 622.3403

Para Vereador
A erte o nO

[]] [2J QJ
[]] [QJ [3J
CZJrnJC2J
.. [a]
'DDD'
l5anco Carige Corfirma

PPSIPSDB

Por que Canoinhasíl
Umajovem, ex-aluna, bonita e simpática veio até

minha casa outro dia para me fazer uma única per
gunta:

-Por que você gosta de Canoinhas?
Parece fácil responder em umminuto. Porém não

é. Eu não sei responder porque eu amo tanto esta

cidade. É como umamulher:é igual aquela que a gente
sabe que não vai dar certo, todos falammal dela, mas
a gente insiste.

Gostava de Canoinhas antes mesmo de conhecer
Canoinhas. Fiquei sabendo de Canoinhas, através da
minha mulher. Falava da cidade, da geada, principal
mente dageada. I Depois, é uma cidade da nossa San
ta e Bela Catarina. E de Canoinhas eu recebia o Cor
reio do Norte.

Aqui nasceu o meu filho Carlos César que junta
mente com o irmão Carlos Guilherme que é de Ma

jor Vieira estão crescendo.
Morei duas, vezes fora de Canoinhas, nos últimos

12 'anos. EmMajorVieira e Ribeirão Preto (SP), mas
sempre com os meus móveis e meus livros aqui.
Sempre com o meu coração sabendo que ia voltar.

. Façomil planos para construir uma casa aqui, mas
confesso que ainda não deu.

Às vezes me pego a pensar, afinal, qual é o fascí
nio desta cidade para todos nós, 50 mil habitantes,
que moramos aqui, se de vez em quando tem uma

enchente, as nossas ruas esburacadas, a falta de em

prego. Uma cidade em "obras permanentes". Des
culpem o transtorno, mas estamos construirido uma
cidade melhor. Quando?

Gosto muito de passear por nossos bairros. Ado
ro aCuritibanos, de noite, com chuva, principalmen- .

te se consigo me equilibrar. Adoro a comida de
Canoinhas. Depois demorar fora, a gente sente sau

dade do tempero daqui.
É isso: Canoinhas é uma cidade querida. Como

são seus habitantes.Principalmente paramim que não
nasci aqui e a escolhi para viver e criar raízes.

Vou "ficando" por aqui.
Alguma coisa acontece no meu coração quando

eu cruzo aVidal Ramos com a Barão do Rio Branco.
Para lembrar, o voto é a sua melhor arma, vote

certo, para não se arrepender depois.

Para Vereador

� KNOP
�. (GILBERTO KNOP)

�45.656
E para prefeito e vice �M�I::H�il�HO�

Leoberto e Francisco n015 PJf1·�

Rodizio de carnes no res
Comidas típicas temperadas especialrneote para você

. "Sobremesas deliciosas"
Aberto diariamente para almoço
E aceita-se reservas para jantares

estas, casamentos e eventos em gera
. Rua Nery VValtrick, 325
,Em frente ao T.erminal Rodoviário

Telefone 622-2355
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Marina Ferlin e Amanda da Silva

pjJ�1
Aos calouros: D�íel Baldo (Biotecnologia), Chico Fuck�

(Direito) e João Krauss (não sabemos o curso, sorry)

W�21
A super b�da de Marcos, Diogo, Jean e Thiago; deraÓJ o .

. show quarta-feira que passou na Channel 311.
.

6/� fYJn alta
Karim Dittrich encanta a todos com seu charme especial!

�e�
Kelly e Franciely Knop esbanjam simpatia e bom hu.

mor!

j
João Thiago Souza, merece destaque na Zoom ZOOm!

w���.:::
Vai para Reginaldo Mendes .... um doce!

'

W��.
Vai paraRodrigo Buonacorso, que temmania de dei:

xar os outros falando sozinhos.
.

.

d#�da�
-Pior do que levar um fora é levar fora antecipado.
-Você nem tem certeza se está a fim do. cara e ele já

te deti um fora assim mesmo!

(Amanda eMarina filosofando numa tarde chuvosa)
-SÓ saio daqui quando souber onde estou!

(Luly)

Que uma certa galinha, digo mocinha, anda espa
lhando aos sete cantos que é linda, rica e.maravilhosa

(pena que só no espelho delal), e que por isso não tem
Amigas, pois todas têm inveja. Podez!

Apesar do preconceito e das críticas, 'essas dez mu
lheres. forma-se com muito orgulho no curso de Segu
rança do Trabalho, neste dia 04/08, sexta-feira.

Danielle Correa Lima, Denise N. Pereira, Simone
R: Bosse, Rosangela Artner, Edilma de Souza, Eloísa
Bachmann, Maria Edna Barancelli, Janaina Marros,
Márcia Ferreira, Adriana Hauffe

Que certos bebedores de cerveja engasgam
com a ealiente tequila, mas não perdem a pose. ,

Afinal, para algumas meninas, tequila desce me

lhorque ki-suco!

Quem é este homem!?
E ganhe um lanche (1

cheese burger e um refrige
rante) A vencedora da sema

na passada foi Franciele Knop
que identificou as meninas da
foto: Stela Schwartz,
Vanessinha Munhoz e

Amanda da Silva, num click
de.Lukinha Ferlín.

Eca lindíssima dona Cecy
Allage, avó.da Carol, July,
Andy, Letícia, Cristina,

_----------- ..,
Fernanda, Xandy, Rodrigo,
Ricardo, Juá, Eron, Gudi. E
bisa da Catarina e Leo.

'Pl3�da�
Vai paraMichel Hissa
Smaaaack!
E um especial para Andy Fuck

que sabe valorizar e merece um bis.

cffim/� ....

Luiz Henrique Ferraresi
Pediatra - CRM 4240
Giovana Gallotti Ferraresl
Odontopediatra - eRO 3115

Rua 12 de Setembro, SOO
Centro • C(Jloinhas . SC • 89460·000

Fone:(4�622.2278· Res.:622.1503

o melhor provedor do Bras I

"
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